

Stadt Weilheim i. OB
Postfach

82362 Weilheim

24. Jan. 2013

Liberalisierung des Wassermarkts durch die EU-Kommission
Resolution zur kommunalen Wasserversorgung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Loth,
Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrats,

hiermit beantragen wir eine Resolution – ähnlich wie dies bereits in anderen Kommunen geschehen ist – die sich deutlich gegen die Liberalisierung des Wassermarkts durch die EU-Kommission ausspricht.

Resolutionstext:

„Der Weilheimer Stadtrat bekräftigt anlässlich der Beratungen im Europäischen Parlament, dass die Wasserversorgung in kommunaler Hand bleiben soll, wenn dies von der betroffenen Kommune gewünscht wird. Es darf nicht geschehen, dass europäisches Recht die Kommunen „durch die Hintertür“ zur Privatisierung zwingt.

Der Stadtrat hält an seiner grundsätzlichen Position fest, dass die Stadt Weilheim eine Privatisierung der Wasserversorgung ablehnt und alle geeigneten Schritte unternehmen wird, um die Wasserversorgung in städtischer Hand behalten zu können.“

Mit freundlichen Grüßen

Für die Fraktion Grüne/UWV/FDP, Nowak

gez. Alfred Honisch